

Comisión de Plantación de Iglesias – [Church Planting Commission (CPC)]
Sandra Montes-Martínez (Ministra de Conferencia Asociada)
Informe 2024

MISIÓN Y VISIÓN

La Comisión de Plantación de Iglesias (CPC, por sus siglas en inglés) de WDC proporciona liderazgo y recursos para iniciativas de plantación de iglesias y fomenta las relaciones con grupos anabautistas/menonitas emergentes. La Comisión de Plantación de Iglesias ayuda a los grupos emergentes y a sus líderes a conectarse con las congregaciones, los recursos, el personal y la estructura de la Conferencia del Distrito Oeste.

Miembros del PCCh

Alberto Parchmont, Adela Gutiérrez, Katherine Graber, Steve Nikkel, Jim Unruh y Marlene McKitrick. Personal: Sandra Montes Martínez (Ministra Asociada de la Conferencia). Violeta Ajquejay Suastegui (Asistente de Ministerio).

Plantaciones de iglesias actuales

- ❖ **Palabra Viva, Liberal, KS**, pastoreado por Jaime Rocha.

- ❖ **Casa de Restauración, Houston, TX**, pastoreada por Aurora Parchmont

- ❖ **Arca de Salvación, Uspantán, Guatemala**, pastored by Juan Jesus Toc y Julio Menchu.

Al reflexionar sobre el año pasado, nos llenamos de gratitud por el progreso y el impacto de nuestros esfuerzos de plantación de iglesias. Nuestra misión de difundir el evangelio y establecer nuevas comunidades de fe continúa prosperando, gracias al firme apoyo de las personas y las congregaciones de Western District Conference. Este informe describe nuestras iniciativas estratégicas y nuestros objetivos futuros.

Plan Estratégico del PCCh

El plan estratégico de la Comisión de Plantación de Iglesias de Western District Conference (WDC, por sus siglas en inglés) anunciado en 2022 establece cinco visiones claras para fortalecer nuestra comunidad y fomentar el crecimiento a través de iniciativas clave. Así es como cada iniciativa juega un papel vital y cómo estamos trabajando para lograr nuestros objetivos:

1. Plantar iglesias.

En el corazón del plan estratégico del CPC está la iniciativa de plantar nuevas iglesias. Esto implica identificar y nutrir nuevas ubicaciones de plantación de iglesias, proporcionar los recursos necesarios y apoyar a los plantadores de iglesias a medida que establecen congregaciones vibrantes y sostenibles. Durante este año hemos estado preparando un tour de aprendizaje que recorrerá nuevas plantaciones de iglesias, fomentando nuevos proyectos y entendiendo el trabajo de campo de una iglesia emergente.

2. Potenciar el desarrollo de los plantadores de iglesias anabautistas.

El CPC se comprometió a empoderar a los plantadores de iglesias anabautistas a través de programas de desarrollo integral y asociaciones. Esto incluye proporcionar capacitación, tutoría y recursos adaptados a las necesidades únicas de los líderes anabautistas. Al equipar a nuestros plantadores de iglesias con las habilidades y el conocimiento necesarios para un ministerio efectivo, nos aseguramos de que líderes competentes e inspirados dirijan nuevas congregaciones.

WDC a través del CPC ha respondido a las necesidades de la congregación asociándose con la Agencia de Educación Menonita del Ministerio Hispano (MEA, por sus siglas en inglés) y SEMILLA (Seminario Anabautista Latinoamericano), en Ciudad de Guatemala. proporcionar formación teológica a los líderes y miembros de la congregación de Arca de Salvación en Uspantán a través del Instituto Bíblico Anabautista (IBA). Desde el 23 de mayo de 2024, esta iniciativa ofrece una educación teológica estructurada que combina los principios anabautistas con la comprensión cultural local. Esta asociación tiene como objetivo empoderar a los líderes locales con el conocimiento y las habilidades necesarias para liderar y nutrir a sus comunidades en la fe.

3. Fortalecer la comunicación y las asociaciones con las congregaciones de WDC.

La comunicación efectiva y las asociaciones sólidas con las congregaciones establecidas de WDC son cruciales para el éxito de nuestros esfuerzos de plantación de iglesias. Nos hemos centrado en fomentar la colaboración, compartir prácticas asertivas y construir una red de apoyo entre las congregaciones de WDC a través de la asociación con la Iglesia Hermana. El fortalecimiento de estas conexiones asegura que las nuevas iglesias plantadas reciban el apoyo y la orientación que necesitan de las iglesias establecidas.

4. Fomente las conexiones con comunidades e individuos que se sentirían como en casa en el anabautismo.

Nuestro objetivo es llegar a las comunidades y a las personas que resuenan con los valores y creencias anabautistas. Esta iniciativa involucra actividades de divulgación, culturales y de participación comunitaria diseñadas para introducir a las personas al anabautismo y crear un ambiente acogedor para que exploren su fe.

5. Animar a las congregaciones de WDC a estar alerta a las oportunidades y activos únicos para apoyar los proyectos de plantación de iglesias.

El CPC, en colaboración con el Equipo de Apoyo a la Plantación de Iglesias, anima a todas las congregaciones a permanecer vigilantes y a tomar la iniciativa para identificar oportunidades únicas y aprovechar sus activos para apoyar los proyectos de plantación de iglesias. Al estar en sintonía con las necesidades y fortalezas específicas dentro de sus comunidades, CPC fomenta estas relaciones a través de artículos mensuales en nuestro sitio web. Las congregaciones establecidas pueden desempeñar un papel fundamental en el éxito de la plantación de nuevas iglesias.

Cada una de estas iniciativas es fundamental para el crecimiento y el impacto del plan estratégico de la Comisión de Plantación de Iglesias de WDC. Su apoyo, ya sea en oración, financieramente, a través del voluntariado o difundiendo la palabra, juega un papel fundamental para dar vida a estas iniciativas. Juntos, podemos plantar nuevas iglesias, empoderar a los plantadores de iglesias, fortalecer nuestras conexiones comunitarias, honrar la diversidad cultural y dar la bienvenida a más personas a la fe. Además, al mantenernos alerta a las oportunidades únicas dentro de nuestras congregaciones, podemos mejorar aún más nuestros esfuerzos de plantación de iglesias a largo plazo.

Únase a nosotros para apoyar el plan estratégico de la Comisión de Plantación de Iglesias de WDC. Su participación ayudará a construir una red de iglesias de paz prósperas e impactantes y promoviendo el crecimiento y la vitalidad de nuestras congregaciones en los años venideros.